

Conférence le 21 janvier : les effets des ondes électro magnétiques

D'un côté, une pression pour être de plus en plus connectés, de l'autre, des témoignages en nombre de personnes qui expliquent que leurs organismes ne tolèrent plus l'exposition aux ondes électro magnétiques. C'est donc une question de santé qui doit inciter le public à être attentif à ces témoignages. L'occasion en est donnée avec cette conférence d'Anthony Brun, trentenaire, devenu Électro Hyper Sensible.

Au fur et à mesure que les ondes se font de plus en plus présentes dans notre quotidien, le nombre de personnes déclarant une sensibilité particulière à cette exposition augmente.

Leur organisme devenu hyperréactif présente des symptômes multiples, et ces personnes ont de plus en plus de mal à trouver des lieux relativement préservés. Elles ont aussi du mal à faire reconnaître l'importance du sujet. Écouter le témoignage d'un électro hypersensible (EHS) est sans doute la meilleure façon de mesurer les difficultés rencontrées par ces personnes.

Leur impact sur la santé et le vivant

C'est ce que propose le collectif « stoplinky43mvr » en invitant Anthony Brun samedi au château des Évêques. Sous la forme d'une « conférence gesticulée », il s'agit du récit d'un jeune ingénieur qui avait le vent en poupe et qui a dû se rendre à l'évidence : il était devenu électro hypersensible. En conséquence, il a été contraint de changer de vie et de



Pour couvrir le territoire, les antennes de télécommunication se multiplient. Photo Progrès/illustration Mykolas LUKOSEVICIUS

profession pour préserver sa santé. Il a dû autant que possible se tenir loin des ondes.

À l'heure du déploiement de la 5G, il décide d'alerter sur les effets biologiques des champs électromagnétiques artificiels (wifi, utilisation du portable, voitures électriques...). Son témoignage est très parlant, sa démarche pour se raconter est dynamique et remplie d'humour, tout en faisant la démonstration de l'impact des ondes électro magnétiques (OEM) artificielles sur la santé et le vivant. Il est jeune, et malgré tout ce qui lui est arrivé, il tâche de conserver l'énergie nécessaire pour « se battre pour ses enfants »...

Mykolas LUKOSEVICIUS

Samedi 21 janvier, à 10 heures, au Château des Évêques. Entrée libre mais participation aux frais souhaitée. Il est recommandé de mettre son téléphone portable en mode avion, le temps de la conférence.